
С 27 сентября по 1 октября в техникуме прошли мероприятия, посвященные

празднику- Дню Профтехобразования.

Состоялись интересные встречи с известными людьми нашего района.

Селяхов Антон Васильевич, выпускник нашего техникума, в настоящем, заместитель

начальника Зуевского вагонного ремонтного депо ст.Зуевка. На встрече с ребятами

обсуждали тему - как стать успешным человеком, какие качества ценятся в человеке,

Антон Васильевич рассказывал интересные истории про себя, о том как начиналась его

учеба и его трудовой путь. В конце встречи провел викторину, задавая студентам разные

вопросы. Победителя ждал приз- часы «Фитнес-браслет здоровья». Находчивей и быстрей

оказалась Алина Кесслер, не сдаваясь она старалась ответить на все вопросы. Мы

поздравляем Алину с победой.



Студенты 1 и 2 курса по специальности

«Сестринское дело» встретились с Ириной

Александровной Чирковой.

Ирина Александровна – заведующая

поликлиникой КОГБУЗ «Зуевская

центральная больница» и патологоанатом.

На встрече, студенты узнали о

работе центральной районной больницы, а

так же Ирина Александровна, рассказала о

себе, о том как она училась в институте и о

том как начинался ее трудовой путь.

Ребята внимательно слушали Ирину

Александровну.

В конце встречи студенты задавали

вопросы, касающиеся работы медицинской

сестры. Вопросов было много, встреча,

ребятам, показалась очень интересной и

поучительной.



Со студентами 1 курса по специальности «Поварское и 

кондитерское дело» прошла встреча  с Ситниковой Натальей 

Геннадьевной.

Наталья Геннадьевна долгие годы работала в

сфере общественного питания, затем преподавала в

техникуме. На встрече Наталья Геннадьевна рассказала о

себе, о том с чего начинался ее трудовой путь, о своей учебе.

Немного рассказала о профессии повара.

В конце встречи показала мастер-класс. Показала как можно

красиво украсить стол фруктами, предложила студентам

принять участие в мастер-классе. Ребята немного

скромничали, посмелей оказались Дзюина Карина и

Вершинин Александр.

Они совместно с мастером сделали красивую пальму из

фруктов.

Студенты, поблагодарили Наталью Геннадьевну

за интересную встречу.


